

La microforêt du collège Gérard-Philippe

Le collège Gérard-Philippe de Niort vient d'inaugurer une microforêt au sein de l'établissement. Cet espace comprend 400 plants d'une trentaine d'espèces sur 130 m², d'une densité de trois arbres par mètre carré. On y trouve des essences locales comme des merisiers, frênes, chênes, chênes-verts... qui résistent à la chaleur et au manque d'eau, et enrichissent la qualité du sol. Comme dans la forêt, il y a des arbrisseaux, arbustes et arbres, les élèves sont allés au lycée horticole de Niort en novembre 2021 pour se former à l'analyse du sol. L'associa-

tion Yacaba a participé à cette création en les conseillant sur les différentes espèces à planter. Elle conseille sur l'implantation de microforêts et sur des projets pour la biodiversité. En 2022, les 3^e Sorel ont préparé le terrain et collecté les plants, une partie étant achetée et l'autre collectée à l'automne auprès des parents et des membres de l'établissement. Les 6^e Kheops ont pris le relais et planté la microforêt en janvier 2023. Depuis, les arbres prennent racine et les jeunes feuilles saluent le printemps.

yacaba.fr et Facebook Yacaba Niort



Les élèves du collège Gérard-Philippe ont créé une microforêt au sein de l'établissement. (Photo NR)